



Elektrische Artikel mit Niederspannungsantrieb

Bitte lesen Sie vor dem Benutzen des Dekorationsartikels diese Bedien- und Sicherheitshinweise!

- Öffnen sie die Verpackung.
- Entnehmen Sie vorsichtig die Einzelteile aus der Verpackung.

Bewahren Sie alle Komponenten der Verpackung auf und nutzen diese zur späteren sicheren Aufbewahrung des Dekorationsartikels.

Bitte erst den Artikel zusammenmontieren und danach den Netzstecker – Transformator – in die Steckdose stecken.

Dieser Dekorationsartikel hat eine LED-Beleuchtung, welche mit 12 V – Niederspannung – funktioniert.

Die Stromzufuhr erfolgt über einen 12 V Transformator. Die Beleuchtungskörper sind entweder ein LED-Band oder LED-Glühlampen. LED-Glühlampen nur wechseln, wenn der Steckertransformator nicht an der Stromzufuhr angesteckt ist.

Wenn es sich um eine elektrische Pyramide handelt, wird der Motor ebenfalls durch den 12 V-Steckertransformator angetrieben.

Unsachgemäße Verwendung kann zu Verletzungen führen.

Es ist kein Kinderspielzeug – 12 V Stromzufuhr. Nur unter Aufsicht Erwachsener betreiben.

Elektrische Artikel mit Niederspannungsantrieb sind der Gefahrenklasse 1 – 3 zuzuordnen.

Die Gefahrenklassen sind auf unserer Homepage nachzulesen.

Hersteller:

www.rauta.de

Raum- und Tafelschmuck Gabriele Günther e. Kfr.

Schloßstraße 6

01594 Neuhirschstein

Germany



Electrical Items with Low-Voltage Operation

Please read these usage and safety instructions before using this decorative item!

- Open the packaging.
- Carefully remove the individual parts from the packaging.
- Keep all packaging components and use them for later safe storage of the decorative item.

First, assemble the item, and then plug the power adapter – transformer – into the socket.

This decorative item has LED lighting that operates at 12V low voltage. Power is supplied via a 12V transformer. The light sources are either an LED strip or LED bulbs. Only replace LED bulbs when the plug-in transformer is not connected to the power supply.

If the item is an electric pyramid, the motor is also powered by the 12V plug-in transformer.

Improper use may result in injuries.

This is not a children's toy – 12V power supply. Operate only under adult supervision.

Electrical items with low-voltage operation are classified into hazard classes 1–3. The hazard classes can be found on our homepage.

Manufacturer:

www.rauta.de

Raum- und Tafelschmuck Gabriele Günther e. Kfr.

Schlossstrasse 6

01594 Neuhirschstein

Germany